

# Ganz großes Kino in Pfeffenhausen

Pressebericht, 16. August 2021

Pfeffenhausen. Das vergangene Wochenende war in Pfeffenhausen ein Höhepunkt für alle Open-Air-Kino Freunde. Am Freitag präsentierten alle Parteien im Gemeinderat den ausgezeichneten Eberhofer Krimi "Leberkäsjunkie". Am Samstag zeigte die Kolpingsfamilie den Disney Film "Zoomania". Der Krausgarten im Zentrum Pfeffenhausens wurde für die zwei Abenden zum ersten Mal zum Freilicht-Kino-Saal. Die bunt beleuchteten Bäume der Parkanlage sorgten für die richtige Stimmung. Insgesamt verteilten sich über 500 Besucher an den beiden Hochsommer-Abenden auf dem weitläufigem Gelände. Manche Besucher machten es sich auf selbst mitgebrachten Liegestühlen gemütlich, andere auf ihren Sitzsäcken oder Picknickdecken. Auch Biergarnituren wurden von den Veranstaltern am hinteren Pausenhof der Schule aufgebaut. Dort gab es auch frisch gemachte Popcorn und gekühlte Getränke. Mit Applaus bedankten sich die Besucher bei den Veranstaltern für das Angebot. Michael Wensauer, Gemeinderat und erster Vorsitzender der Kolpingsfamilie Pfeffenhausen ist sich sicher, dass es in Zukunft wieder Open-Air-Kino Angebote im Krausgarten geben wird: "Der Krausgarten ist wie eine natürliche Arena. Mit dem Dom- der Hallertau im Hintergrund ist das der ideale Ort für ein Open-Air-Kino. Es freut uns sehr, dass das Angebot so großen Anklang gefunden hat. Mit Sicherheit wird es daher künftig weitere Veranstaltungs-Angebote und Kino-Abende im Krausgarten geben." Die Open-Air-Kino Ausstattung wurde in 2021 von der Kolpingsfamilie Pfeffenhausen neu angeschafft. Unterstützt wurde das Kino mit einer Förderung durch die ILE Holledauer Tor. Die Ausstattung wird von der Kolpingsfamilie gegen eine Verleih-Gebühr und Unterstützung beim Auf- und Abbau auch an andere Gemeinden und Vereine verliehen. Das nächste Kino gibt es schon am kommenden Wochenende am Sportplatz in Niederhornbach. Bei schönem Wetter am Freitag, den 20. August. Bei schlechtem Wetter wird auf Samstag, den 21. August verschoben. Einlass ist ab 19 Uhr. Welcher Film gezeigt wird, ist eine Überraschung. Der Film ist aber wieder für die ganze Familie und alle Generationen geeignet. Der Eintritt ist frei. Und übernächstes Wochenende macht das Pfeffenhausener Kino dann Station in Rohr. Der Kulturverein zeigt dort am Sportplatz am Freitag und am Samstag jeweils eine bayerische Komödie. Außerdem gibt auch schon Ideen für ein gemeinsames Open-Air-Kino Programm aller Gemeinden der ILE Holledauer Tor im Sommer 2022, so Wensauer.

